



JAPAN RIDERS

2023 アンバサダー 梅本まどかの

安全運転 No.1

第26回

## 「バイクの日」&「バイクラブフォーラム」 参加レポート

8月19日と言えば「バイクの日」。そして、9月に開催された「バイクラブフォーラム」。そのバイク関連の2大イベントで、なんとMCとパネラーという大役を務めさせていただきました！今回はその模様をお届けします！



2つの大きなイベントに参加してきました！



改めて安全運転と  
マナーアップの大事さを  
感じるイベントでした

8月19日、と言えば「バイクの日」。今年も私はJAPAN RIDER SアンバサダーとしてMCを務めさせていただきました。ゲストのみなさんのバイク愛が深く、色々なお話しが聞けてとても楽しかったです！それぞれのバイクの楽しみ方は違うのに、オスメのツーリングポイントが同じだったり、ウェアの話からキャンプ、安全運転まで幅広くお話しできて「バイクっていいねー」と実感しました。

そして9月8日には静岡県浜松市で行われた「バイクラブフォーラム」に初参加させていただきました。バイクとの関わりの深い浜松での開催で、私が参加させて頂いたパネルディスカッションのテーマは「若者層への交通安全教育」。実は若い人(高校生〜20代前半)の交通事故が増えているそうなので、これを聞いた時はかなりショックを受けました。

埼玉県では高校生への二輪安全運転教室を行なっていると伺い、事故を減らすにはちゃんとリスクを理解する事が大切なんだと感じました。また、交通安全教育についても文部

## 8月19日はバイクの日

～HAVE A BIKE DAY～

会場内には最新モデルがズラリ。各社の電動バイクも勢ぞろいしました！



終了後も話は尽きず、最後に出演者全員で記念写真。とっても楽しかったです！



もちろん「JAPAN RIDERS」ブースもあり、たくさんの方に宣言していただきました！

昨年の有楽町から、今回は秋葉原のアキバスクエアに舞台を移しての開催。お昼からの開催でしたが、暑い中会場にはたくさんの方が来てくださって、トークショーもとても盛り上がりました！ 終了後もゲストの皆さんとお話が盛り上がり、楽屋でワイワイできたのも楽しかったです！

## 第11回 BIKE LOVE FORUM

静岡をバイクで巡るツーリングキャンペーン



バイクのふるさとでもある静岡県浜松市で開催されたフォーラムに、なんとパネラーとして初参加。若者に対する交通安全教育の取り組みとその重要性を、ディスカッションを通じて改めて学びました。翌日・浜松出世パーク葵広場でのイベントは快晴の中で開催！ 気持ちのいい1日でした。

パネラーとしてディスカッションに参加、ちょっと緊張しましたが、貴重な経験になりました。



イベントを見守ってくれたのは、地元浜松のイメージキャラクター「信康さん」。

9月9日のイベント会場・浜松出世パーク葵広場は快晴！ 広くてキレイなところでした。



## JAPAN RIDERSの楽しいコンテンツをチェック！

最新動画、続々更新中！  
YouTubeチャンネルに注目！



楽しみながらマナーアップ！  
ジャパンライダーズ検定



「ジャパンライダーズ」のTwitterもチェック！



科学省の方からお話を伺い、マナーのいい運転の大切さを改めて感じました。  
翌9月9日には「静岡をバイクで巡るツーリングキャンペーンオープニングセレモニー」のトークショーにMCとして参加。今年はバイクのイベントも増えて嬉しいですが、改めてバイクに乗る時は気を引き締めて、安全運転で走ろうと感じました。